
VERBALE N.1 a.s.2021-22

Il giorno 25 novembre  2021 alle ore 18.30, modalità online si è riunito il Consiglio di
Circolo con il seguente ordine del giorno:

1. Approvazione verbale precedente
2. Confronto sulle attività progettuali e organizzazione scuola
3. Delibera PTOF 2022/25
4. Investimenti effettuati fondi “Decreti Sostegni”
5. Delibera a ratifica bando PON reti locali, cablate e wireless
6. Delibera a ratifica bando PON Digital Board
7. Assunzioni in  bilancio Pon Digital Board
8. Assunzione in Bilancio reti locali, cablate e wireless
9. Delibera Bando triennale Rspp
10. Variazioni al Programma Annuale 2021
11. Discarico inventariale
12. Criteri precedenza iscrizioni scuole infanzia
13. Autorizzazione uso mezzo proprio revisore dei conti dott.ssa Maura Rasimelli
14. Aggiornamento lavori strutturali edifici
15. Nulla osta scuole attività sportiva pomeridiana
16. Elevazione tetto di spesa
17. Conferimento a titolo oneroso
18. Varie ed eventuali

Sono presenti :

° RAPPRESENTANTI DOCENTI : Benedetti del Rio, Buonfigli, Costantini, (scuola
primaria),  Caporicci, Panetto, Pelliccia, Protasi (scuola infanzia);

° RAPPRESENTANTI GENITORI :Burli, Perla, Conti;

°RAPPRESENTANTI ATA :Micheli Roberta, Santarelli Donatella;

°MEMBRO DI DIRITTO: Dirigente scolastico prof.ssa Mattei Silvia

E’presente il DSGA dott.ssa Maddalena Bartoloni.

PUNTO n.1 - Approvazione verbale precedente

L’Assemblea approva all’unanimità e senza obiezioni e/o richiesta di integrazioni da parte di
alcun componente, il verbale precedente;

PUNTO n.2 - Confronto sulle attività progettuali e organizzazione scuola



La Ds illustra quanto programmato nel Circolo, in continuità verticale infanzia-primaria,
realizzato dalle varie docenti coordinate dalle Fs. Tutto in un contesto interdisciplinare
esplicitato nel progetto “Bello dentro... belli fuori”. Si espongono i vari progetti e attività che
sono state programmate e in via di realizzazione.

PUNTO n.3 - Delibera PTOF 2022/25

La D.S. illustra L’atto di indirizzo, le linee generali del PTOF 2022/2025, i PdM collegando
quanto detto sopra e i vari progetti che si svolgeranno durante l’anno scolastico 2021/2022,
approvati nel corso del Collegio Docenti del 28 ottobre 2021, con delibera n. 63. Si evince
una capillare progettazione educativa, nel curriculum verticale infanzia-primaria. Il C.di C. si
esprime con apprezzamento al riguardo.

Il C.di C.

delibera all’unanimità con delibera n. 30

PUNTO n.4 Investimenti effettuati fondi “Decreti Sostegni”

La Dsga interviene illustrando le spese sostenute a favore dell’innovazione degli ambienti
didattici, anche esterni, come dalle varie motivate desiderate dei docenti.

PUNTO n.5 Delibera a ratifica bando PON reti locali, cablate e wireless

La Ds spiega che l’avviso, scaduto lo scorso 14 settembre, è finalizzato alla realizzazione di
reti locali, sia cablate che wireless, all’interno delle istituzioni scolastiche. Lo scopo è dotare
gli edifici scolastici di un’infrastruttura di rete capace di coprire gli spazi didattici e
amministrativi delle scuole, nonché di consentire la connessione alla rete da parte del
personale scolastico, assicurando il cablaggio degli spazi, la sicurezza informatica dei dati, la
gestione e autenticazione degli accessi. La misura prevede la realizzazione di reti che possono
riguardare singoli edifici scolastici o aggregati di edifici con il ricorso a tecnologie sia wired
(cablaggio) sia wireless (WiFi), LAN e WLAN. Si potrà predisporre un piano di azione anche
per il plesso terremotato F. Toscano. Il C.di C. dimostra apprezzamento al riguardo.

Il C.di C.

delibera all’unanimità con delibera n. 31

PUNTO n.6 Delibera a ratifica bando PON Digital Board

La Ds spiega che il bando è finalizzato alla dotazione di attrezzature basilari per la
trasformazione digitale della didattica e dell’organizzazione delle istituzioni scolastiche.
L’obiettivo è quello di consentire la dotazione di monitor digitali interattivi touch screen, che
costituiscono oggi strumenti indispensabili per migliorare la qualità della didattica in classe e
per utilizzare metodologie didattiche innovative e inclusive, con priorità per le classi che
siano attualmente ancora sprovviste di lavagne digitali, e di adeguare le attrezzature e gli



strumenti in dotazione alle segreterie scolastiche per accelerare il processo di
dematerializzazione e digitalizzazione amministrativa delle scuole. Il C.di C. dimostra
apprezzamento al riguardo.

Il C.di C.

delibera all’unanimità con delibera n. 32

PUNTO n.7 Assunzioni in  bilancio Pon Digital Board per Euro 46.693,82

Il C.di C.

delibera all’unanimità con delibera n. 33

PUNTO n.8 Assunzione in Bilancio reti locali, cablate e wireless per euro 77.990,81

Il C.di C.

delibera all’unanimità con delibera n. 34

PUNTO n.9 Delibera Bando triennale Rspp

Vista l’imminente scadenza del contratto con il Rspp della scuola, si propone la necessità di
pubblicazione di un bando per ricoprire tale ruolo. Per assicurare una continuità nell’incarico,
di particolare importanza, si propone di prevedere la durata triennale dello stesso.

Il C.di C.

delibera all’unanimità con delibera n. 35

PUNTO n.10 Variazioni al Programma Annuale 2021

La Dsga presenta il prospetto con le variazioni al Programma Annuale riferite alla data del
25/11/2021, come da allegato 2

Il C.di C.

delibera all’unanimità con delibera n. 36



PUNTO n.11 Discarico inventariale

La Dsga pone all’attenzione dei membri del CdC la necessità di effettuare il Discarico
inventariale reso necessario dalla ricognizione dei beni effettuata in seguito all’obbligo
decennale di rinnovo degli inventari, dalla quale sono emersi beni non più servibili all’uso di
cui si allega copia.

PUNTO n.12 Criteri precedenza iscrizioni scuole infanzia

La Dirigente propone i criteri di precedenza da adottare qualora si avessero iscrizioni in
esubero alla scuola dell’infanzia:

● Rispetto termini di iscrizione fissati dalla Circolare ministeriale
● Presenza nel plesso richiesto di fratelli/sorelle già iscritti e frequentanti
● Residenza dell’allievo nelle vicinanze dell’edificio scolastico del plesso scelto
● Età anagrafica con precedenza dei bambini più grandi
● Particolari situazioni segnalate dai Servizi Sociali

Nel caso in cui si verificassero esuberi alla scuola primaria, la Ds propone di contattare le
famiglie interessate per proporre idoneo spostamento in altro plesso del Circolo, ultima
soluzione il sorteggio.

Il C. di C.

delibera con delibera n.37

PUNTO n.13 Autorizzazione uso mezzo proprio revisore dei conti dott.ssa Maura Rasimelli

Su richiesta del Revisore dei Conti dott.ssa Rasimelli Maura, si concede quanto evidenziato.

PUNTO n.14 Aggiornamento lavori strutturali edifici

La Ds spiega che in molti plessi l’ufficio tecnico del comune ha eseguito e sta ancora
eseguendo sondaggi del cemento dei muri onde valutare interventi a miglioramento. Per
quanto riguarda il plesso F.Toscano, si attendono notizie dettagliate, che probabilmente
verranno dette al tavolo dei Ds in data 2 dicembre prossimo.

PUNTO n.15 Nulla osta scuole attività sportiva pomeridiana

Il C.di C.

delibera all’unanimità con delibera n. 38

la concessione della palestra delle Corone T.P. per attività sportive.

PUNTO n.16 Elevazione tetto di spesa



Visto il suggerimento emerso durante corsi di formazione tenuti dalla Ds e Dsga riguardo i
PON, si evidenzia la necessità di autorizzare il Ds ad operare con gli affidamenti diretti entro
i limiti dell’attività negoziale a 139.000,00 euro (centotrentanovemila) come previsto dal
Decreto Semplificazioni BIS art.55 comma 1 lett. B, in deroga all’art. 45 del Dl n. 129/2018,
per permettere decisioni, utili al fine da raggiungere.

Il C.di C.

delibera all’unanimità con delibera n. 39

PUNTO n.17 Conferimento a titolo oneroso

Visto il suggerimento emerso durante corsi di formazione tenuti dalla Ds e Dsga riguardo i
PON, si evidenzia la necessità di autorizzare il Ds a ricevere incarichi a titolo oneroso, per i
quali il Ds è tenuto ad emanare la richiesta all’USR, in un’ottica di trasparenza
amministrativa. Per le attribuzioni di incarichi onerosi alle altre figure di supporto non si
chiede delibera perché selezionate con bandi.

Il C.di C.

delibera all’unanimità con delibera n. 40

PUNTO n.18 Varie ed eventuali

Chiusura Uffici e Plessi in occasione della sospensione attività didattiche

In merito a tale punto interviene la DSGA che illustra all’Assemblea la proposta giorni di
chiusura Uffici e Plessi per l’A.S.2021/2022, nei giorni del 24-31 dicembre, 5-15 gennaio
2022.

Esauriti gli argomenti all’odg, il Consiglio si chiude alle 19.45

La presidente                                                                     La segretaria

Sig.ra Lucia Burli                                                              Sig.ra Roberta Micheli


